



De publicación inmediata: 10/9/2021

GOBERNADORA KATHY HOCHUL

LA GOBERNADORA HOCHUL FIRMA LEGISLACIÓN QUE ESTABLECE A ANGELINA LIU COMO HIJA BIOLÓGICA DEL DETECTIVE WENJIAN LIU

Enmienda la Ley de Patrimonios, Poderes y Fideicomisos del Estado de Nueva York para otorgar derechos a la hija del detective Liu

La gobernadora Kathy Hochul firmó hoy la legislación (S.4350-A / A.7028) que establece a Angelina Liu como la hija biológica y distribuidora del detective Wenjian Liu a los efectos de la ley de patrimonios, poderes y fideicomisos.

«El caso de Angelina y Wenjian Liu es extraordinario por lo que se necesitan consideraciones especiales», **dijo la gobernadora Hochul**. «Me enorgullece asegurar que Angelina Liu reciba los beneficios a los que tiene derecho, y espero que, con la firma de esta legislación, Angelina y su familia puedan recordar en paz al detective Liu.

El 20 de diciembre de 2014, el detective de la policía de Nueva York Wenjian Liu fue asesinado en su vehículo mientras estaba cumpliendo con su deber. Mediante el uso de fertilización artificial, la esposa del detective Liu, Pei Xia Chen, dio a luz a su hija, Angelina, en 2017. En este caso, la Administración del Seguro Social considera que la niña no nació dentro del matrimonio y trata el caso según la ley estatal para determinar el estado biológico del niño.

Este proyecto de ley garantizará que Angelina sea considerada hija del detective Liu a los efectos de la Ley de Patrimonios, Poderes y Fideicomisos de Nueva York a pesar de que, debido a las trágicas circunstancias de su fallecimiento, la hija del detective Liu no sería considerada su hija ante la Ley.

La legislación S.4350-A / A.7028 permitirá que Angelina sea debidamente nombrada heredera de su padre para que pueda recibir los beneficios y cualquier otro derecho y privilegio que le corresponda.

El senador Andrew Gounardes dijo: «La familia del detective Liu sufrió una pérdida indescriptible, agravada por una ley estatal obsoleta que no consideraba que su hija Angelina que nació después de su muerte fuera suya. Estoy increíblemente orgulloso de que hayamos podido corregir este error y, esperamos que aunque sea en pequeña medida podamos brindar consuelo a la familia Liu. Quiero darle las gracias a la

gobernadora Hochul por firmar mi legislación y honrar la memoria del detective Liu y el tremendo sacrificio que hizo».

El asambleísta Peter Abbate dijo: «Quiero darle las gracias a la gobernadora Hochul por firmar este proyecto de ley para asegurar que la hija del detective Wenjian Liu recuerde el servicio y el sacrificio que hizo su padre por nuestra comunidad».

###

Noticias adicionales en www.governor.ny.gov
New York State | Executive Chamber | press.office@exec.ny.gov | 518.474.8418

[CANCELAR SUSCRIPCIÓN](#)